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第４５回田原市男女共同参画推進懇話会 議事録要旨 

 

１ 日 時 令和５年２月２１日（火）午後３時～５時 

２ 場 所 田原市役所南庁舎４階 政策会議室 

３ 出席者 別紙「出席者名簿」のとおり 

４ 会議事項 １ 報告事項 

（１）市民提案型委託制度について 

（２）市民活動支援制度について  

（３）たはら男女共同参画ニュース「Walk Together」ついて 

（４）「生理の貧困」に関する取り組みについて 

２ 議題 

（１）男女共同参画推進プランⅡ（修正）について 

（２）男女共同参画応募作品審査について  

（３）令和５年度男女共同参画フェスティバルについて 

３ その他 

○愛知県男女共同参画人材育成セミナーについて 

○各委員の取組状況・意見 

○令和５年度・６年度懇話会委員の推薦依頼について 

 

会議内容要旨 

事務局：会議資料の確認 

１ あいさつ 

○会長あいさつ 

〇オブザーバーあいさつ 

・今年度もたくさん作文をご応募いただいた。書くことが勉強につながり、とてもいい企画なので継

続して取り組んでもらえればと思う。また、告知として、３月８日は「国際女性デー」で、名古屋

でもリレートークや行進が行われる予定。遠いかもしれないが、良かったらご参加いただきたい。 

 

２ 報告事項 

（１） 市民提案型委託制度について 

○事務局：資料１について説明 

 

（２）市民活動支援制度について  

○事務局：資料２について説明 

 

（３）たはら男女共同参画ニュース「Walk Together」ついて 

○事務局：資料３について説明 

 

（４）「生理の貧困」に関する取り組みについて 

○事務局：資料４について説明 

≪委員からの質疑・意見≫ 
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・使いやすくすることが大切。メッセージで「貧困」という言葉を出すと使いにくくなってしま

う。「今必要としている方」という文言がボーダーだと思うが、皆が使うことが大事なので、

その点に留意していただきたい。 

・生理用品の設置については、どちらかと言うと中学校に重きを置いてもらいたい。 

⇒現状として、田原中学校ではトイレに設置してあり、その他の中学校では、保健室で必要な方

にお配りしている。 

・教育委員会等で予算化できないか。 

⇒生理用品、ケースともに、そんなに高価ではないため、消耗品として購入することが可能。 

また、社協のご協力がいただければ、予算化しなくても今後も継続的に取り組めると思う。 

・生理用品の補充は誰がしているのか。 

⇒市役所と文化会館は掃除を委託しているところに、トイレ掃除と併せて補充もお願いしている。 

・「すくっと」には設置しないのか。 

⇒様子を見ながら検討していく。 

 

２ 議題 

（１） 男女共同参画プランⅡ（修正）について 

○事務局：資料５について説明 

≪説明の要旨≫ 

・前回の懇話会で出た意見を反映し、市役所のワーキングメンバー等にも照会をかけて修正した。 

これで大きな修正がなければ、最終的な完成版としたい。 

≪委員からの質疑・意見≫ 

・困難女性支援法は、女性の貧困に特化したもので、女性政策にとって重要な法律。 

４１ページにも法律名等を記載できないか。 

 ⇒法の成立を受けての表現にはなっているが、法律名の記載等は検討させていただく。 

 

（２） 男女共同参画応募作品審査について 

○事務局：資料６について説明 

≪説明の要旨≫ 

・最優秀賞と優秀賞は事前審査結果のとおりとして問題ないか、また、入賞は３作品の中から１

作品を選定していただきたい。 

≪委員からの質疑・意見≫ 

・懇話会委員による事前審査は、同じ作品を採点しているものか。 
⇒その通りで、皆さんに同じ作品をそれぞれ採点いただいた。 
 

（３） 令和５年度男女共同参画フェスティバルについて 

○事務局：資料７について説明 

≪説明の要旨≫ 

・新年度になったら、エコフェスタ、きらり宝市との合同会議を開催する。懇話会の中から、合同会

議に出席していただく方を決定するため、新年度早々に懇話会の開催を予定している。 

≪委員からの質疑・意見≫ 

・市政２０周年の冠はつけないのか。 

⇒令和５年度が市政２０周年で、市の主催事業や関連団体の事業には冠をつけることとなるため、
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予めご了承いただきたい。 

・当初はあいち国際女性映画祭と同時開催していたようだが、映画祭では貧困や環境等も扱って

いるので、また同時開催すれば目玉の一つになると思う。 

⇒予算や日程調整等で難しい部分があり、段々と形を変えて実施してきた。 

・第１３回は、性教育の講演会で宮本さんが講師だったが、豊橋市で行われている「まちかど保

健室」に出張してもらうのはどうか。若い女性に来てもらいやすい形で、性の悩みを相談でき

るブースがあるといい。 

・懇話会でも体験型ブースの設置ができたらと思う。その辺りも含めて次回の会議で検討する。 

 

３ その他 

○愛知県女性人材育成セミナーについて 

○事務局：資料８について説明 

≪委員からの質疑・意見≫ 

・交通費は支給されるか。 

⇒交通費は市が負担する。なお、受講料は無料。 

・受講後に次の活動につながるような仕組みがあるといい。 

⇒各々の場所や分野で学んだ視点を持って活動している受講者も多くいる。 

 

○各委員の取組状況・意見 

○各委員：資料９について説明 

 

○令和５年度・６年度懇話会委員の推薦依頼について 

○事務局：資料１０について説明 

 

 

 

午後５時閉会  


